

## Gemeinsamer Workshop-Besuch "Digitale Nachhaltigkeit"

Wir wollen gemeinsam den Workshop "Nachhaltige Digitalisierung" in Weimar besuchen. D.h. besonders für Personen, die nicht gerne alleine zu solchen Veranstaltungen gehen, aber am Thema interessiert sind, bieten wir ein Stück Sicherheit durch eine Kleingruppe und eine pädagogische Begleitperson.

Der Workshop findet **am 30. November von 10:30 bis 17 Uhr** als Vorbereitungsworkshop für die Jugendpolitiktage 2025 statt und wird von der Jugendpresse Deutschland e.V. organisiert.

Die Zielgruppe sind **junge Menschen zwischen 16 und 27**. Die Teilnahme ist kostenfrei und ein Mittagessen und Pausensnacks inklusive.

Im Workshop wird sich dem Thema nachhaltige Digitalisierung gewidmet und gemeinsam überlegt, wie diese demokratisch gestaltet werden kann.

Dabei werden auch Hindernisse wie die Macht digitaler Großkonzerne und der steigende Energiebedarf durch permanente Vernetzung thematisiert.

Anmeldungen bitte an: [rebecca.heintz@ib.de](mailto:rebecca.heintz@ib.de)

The poster features a central image of hands holding a smartphone displaying the event details: "Samstag, 30.11.24", "10:30 bis 17:00 Uhr", and "Weimar". The background is green with white polka dots at the bottom. Logos for "JUGEND POLITIKTAGE 2025" and "JUGENDPRESSE DEUTSCHLAND" are in the top corners. The main title "GEMEINSAMER WORKSHOP-BESUCH NACHHALTIGE DIGITALISIERUNG" is prominently displayed in the center. Four icons with text boxes provide additional information: a person at a laptop for the target group, a plate of food for the free meal, a document with a Wi-Fi symbol for the organizer, and a group of people for the group format.

**JUGEND POLITIKTAGE 2025**

**JUGENDPRESSE DEUTSCHLAND**  
BUNDESVERBAND JUNGER MEDIENMACHERT\*INNEN

**GEMEINSAMER WORKSHOP-BESUCH**

**NACHHALTIGE DIGITALISIERUNG**

Samstag, 30.11.24  
10:30 bis 17:00 Uhr  
Weimar

Zielgruppe: Personen zwischen 16 und 27

Organisator: Jugendpresse Deutschland e.V.

kostenfrei, inkl. Mittagessen und Snacks

Der IB geht mit dir zusammen hin (Kleingruppe inkl. Begleitperson)

Anmeldung unter: